
やさしいにほんご 

2022 年
ねん

3 月
がつ

31 日
にち

  

知事
ち じ

から 県 民
けんみん

の 皆
みな

さんへ お願
ねが

い 

【新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の「感 染
かんせん

警戒期
けいかいき

」に替
か

わります】 

※これは外国人
がいこくじん

のために「やさしい日本語
に ほ ん ご

」で書
か

いています。 

 

愛媛県
えひめけん

では、みなさんが 気
き

を つけたので、 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 状 況
じょうきょう

が 少
すこ

し  

よくなりました。 

だから、4 月
がつ

1
つい

日
たち

から レベルを下
さ

げて、 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

に 気
き

を つける「 感 染
かんせん

警 戒 期
けいかいき

」に なりました。 でも、これからも 気
き

を つけなければ いけません。まだ 

病 院
びょういん

は たいへんだし、 新
あたら

しい種類
しゅるい

の ウイルスの しんぱいも ありますから。 

 

【気
き

を つけること】 

出
で

かける時
とき

 

➢ 愛媛県
えひめけん

の 外
そと

に 行
い

っても いいです。でも よく 気
き

を つけて ください。 

➢ 空気
く う き

が わるい 所
ところ

や 人
ひと

が たくさん いる 所
ところ

に あまり 行
い

かないで 

ください。 

 

会 食
かいしょく

する(人
ひと

と食
た

べたり飲
の

んだりする)時
とき

 

➢ たくさんの人
ひと

と 長
なが

い時間
じ か ん

 食
た

べたり 飲
の

んだり しないで  

ください。できるだけ 認 証 店
にんしょうてん

を えらんで ください。 

➢ 体
からだ

の調子
ちょうし

が わるい人
ひと

は ぜったいに 行
い

かないで ください。 

➢ PCR けんさを うけましょう。無料
むりょう

の けんさも あります。 

 

できれば、3回目
か い め

の ワクチンを 早
はや

く うけてください。 

 

☆旅行
りょこう

のわりびきチケットについて 

4月
がつ

11日
にち

から「県内
けんない

宿 泊
しゅくはく

旅行
りょこう

代金
だいきん

割引
わりびき

(新
しん

みきゃん割
わり

)」を 買
か

うことが できます。 

よやくは 4月
がつ

8
よう

日
か

からです。 

 

☆イベントについて 

4月
がつ

18日
にち

から「サイクリングしまなみ 2022」の募集
ぼしゅう

が はじまります。 

4月
がつ

2 4
にじゅうよっ

日
か

から「えひめ南予
な ん よ

きずな博
はく

」が はじまります。 

認証店
にんしょうてん

のマーク 


